

Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT

Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Odeina: 150 varas al Sur del Colegio de Britos.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA VIERNES 12 DE AGOSTO DE 1927

Número 2629

Regresaron a la ciudad de México los católicos deportados a las Islas Marías

Quieren prohibir las carreras de perros en Chicago

Chicago.—En las oficinas de la Fiscalía del Estado se anunció que se harán esfuerzos para impedir que continúen celebrándose carreras de perros en el Condado de Cook.

El Fiscal tiene planeado el solicitar del tribunal del circuito que disuelva las restricciones que quitan a las autoridades el derecho de evitar la celebración de las citadas carreras.

En la solicitud el Fiscal explica que las carreras de perros son más bien una agencia de juegos de azar y que la policía no debía tener restricciones para ejercer sus derechos y arrestar a los que de manera tan fragante violan las Leyes del Estado.

Repoblación Forestal

Barcelona.—Antes de que la diputación clausurara su período de sesiones, se acordaron importantes conclusiones que tienden a asegurar la repoblación forestal y la construcción de caminos vecinales.

Para este último objeto el Gobierno concederá primas razonables y se contará con las aportaciones de los ayuntamientos y los impuestos de rodaje.

Hay petróleo en Burgos

Burgos.—Siguen haciéndose cada vez más notables las manifestaciones de que existen yacimientos petrolíferos en el Valle de Zamanzas.

El petróleo es puro y surte el lecho del río a la altura de dos metros y con gran abundancia.

Estas manifestaciones se atribuyen a que las últimas crecidas de las aguas arrasaron consigo las capas que se oponían a la salida del aceite mineral.

Llegaron a México los católicos de las Islas Marías

México.—La policía a todo trance evitó el que los católicos hicieran manifestaciones a la llegada de los elementos católicos que injustamente habían sido enviados a las Islas Marías, acusados de rebelión, sin ser primeros consignados a un juez del orden común.

Varios policías, por orden del Inspector de Policía, gene-

Murió un negro millonario en Estados Unidos

ral Cruz, se dirigieron a la estación de Huehuetoca, cercana a la capital, con objeto de que los católicos que regresaban de las Islas Marías fueran bajados del tren y conducidos en automóviles a la Inspección de Policía, en donde el mismo general Cruz les dijo sin ninguna explicación que podían dirigirse a su casa, con la seguridad de que el go-

bierno ya no los molestaría. Entre los que alcanzaron, por cuestión de política y nunca de piedad, el indulto del dictador bolchevique, se cuentan muchas distinguidas per-

sonas, entre otras el señor León Avalos, que era el presidente de la Liga de la Defensa de la Libertad Religiosa. y a quien el gobierno hizo blanco de sus enconadas iras.

Un millonario de color acaba de morir en Atlanta

Atlanta, Ga.—El negro más rico de esta ciudad acaba de morir, dejando una herencia que pasa de un millón de dólares.

Alonso F. Henderson, nació esclavo, vino a Atlanta cuando era muy joven, desde y luego abrió una peluquería con un solo sillón siendo notable por la manera como trataba a los blancos. En breve tiempo puso en su peluquería otro sillón y así llegó a ocupar andando el tiempo a 42 peluqueros, siendo su establecimiento de una gran importancia.

El negro Henderson llegó a ocupar a setecientos negros en sus empresas habiendo invertido desde el principio todas sus ganancias en el mismo negocio.

Murió a los sesenta y cinco años de edad, siendo presidente de la Atlanta Life Insurance Co., y de la Asociación de S. View Cemetery, y dejando un gran interés en la mejor peluquería de la ciudad.

Al morir testó más de un millón de dólares el mismo que había nacido esclavo,

Eternidad infeliz

Para «Correo Nacional»

...=¿Y qué es la eternidad?—Supongamos que el primer condenado que llegó al Infierno, hace más de 40 siglos, recibe este mensaje de parte de un ángel: «Dios me manda a decirte, que enviará a la Tierra una hormiguita, de las más pequeñas que ha criado; este animalito mojará la patita en el agua del océano, y hará un viaje cada año; y cuando la hormiguita haya agotado la inmensidad de las aguas, vas a salir de este lugar de horrores.» Pues tal noticia llenaría de gozo al desterrado del cielo; porque aunque es verdad que nosotros no nos ocuparemos en calcular las miríadas de años que pasarán antes de que la hormiguita acabe de llevarse el agua de todos los mares, por remotísimo que se le suponga, se señala un fin: ya no se trataría de un Infierno eterno. Pues en ese momento, comenzará la eternidad de padecer para el desventurado a quien le fué dicho: «¡Anda, maldito, al fuego eterno, que fué preparado para Satanás y para todos sus compañeros; de allí no saldrás jamás, jamás!»

Imaginémonos que estamos otra vez a las puertas del Infierno, y que oímos a aquellos réprobos que preguntan: «¿Cuándo terminaremos de arder?»—«¡Jamás, jamás!»—«¿Cuándo se convertirán en cenizas nuestros maldecidos cuerpos?»—«¡Jamás, jamás!»—«¿Cuándo vendrá la muerte y volveremos a la nada de que fuimos sacados?»—«¡Jamás, jamás!»

Mansión de todos los horrores es el Infierno; lugar de eterno llanto es el Infierno; fuego que no se extinguirá nunca, porque lo alimenta la justicia del Dios eterno, es el Infierno; gu-

sano del remordimiento que roe sin cesar, sin que nunca termine su obra, es el Infierno; antro de toda desesperación, de todo desamparo, de toda violencia, de todos los odios, de todos los horrores, de todas las calamidades, es el Infierno; las lámparas que iluminarán de cuando en cuando las desgracias de unos condenados, para que más se atormenten los otros, es el Infierno; en las puertas del Infierno vió el genio poderoso del Dante aquellas desoladoras palabras: *Las ciate ogni speranza voi ch, entrate!* ¡Oh vosotros que traspasáis los umbrales de la eternidad infeliz, sabed que aquí se abandona toda esperanza! De aquí en adelante, vuestros compañeros serán los demonios, cuya voluntad hicisteis en lugar de la de Dios; pesará sobre vosotros la maldición sin tregua; la Tierra se habrá reducido a pavesas; ya no existirán ni el Sol, ni la Luna, ni las lejanas estrellas, y vosotros comenzareis a sufrir, a arder, a tener hambre, a sufrir de sed intolerable; habrán pasado unos tiempos y otros se habrán sucedido, y vuestra ruina estará comenzando, y vuestro fuego estará consumiendo sin consumir; muriendo eternamente y eternamente renaciendo pasareis, teniendo que dar, en las cavernas del eterno llanto, la adoración y gloria que negasteis al Dios tres veces Santo cuando se os concedió tiempo de sobra para que labrarais vuestra felicidad sin fin. Con los ojos abiertos, como seres libres, escogisteis vuestra parte, y la tendreis con los ángeles malditos mientras Dios sea Dios, es decir, por los siglos de los siglos....»

Quién me diera, queridos hermanos, que yo pudiera grabar en

vuestros corazones, en vuestra memoria, en una plancha de fuego que siempre estuviera delante de vosotros, estas palabras que una condenada dijo a San Francisco de Jerónimo: «¡Hay Infierno, y yo estoy en él!» Por las lágrimas que derramó María Doloresa en el camino del Calvario; por las lágrimas que brotaron de los divinos ojos de Jesús cuando decía a Jerusalén, que ella no había conocido su bien; por aquel gran grito que lanzó nuestro Salvador al separarse su bendita alma de su sacratísimo cuerpo; por el recuerdo bendito de las palabras y ejemplos de virtud que nos dejó nuestro Padre Don Bosco; por la gloriosa estela que nos han dejado los varones de nuestra religiosa familia salesiana, que han cerrado los ojos con la dulce seguridad de que partían para la tierra de su descanso: pensad siempre en el Infierno; meditad mucho en el Infierno, bajad con el pensamiento al Infierno; oíd las blasfemias asquerosas de los esclavos de Satanás; para que os podáis repetir con absoluto convencimiento:

¡Hay Infierno! pero el Infierno de un religioso debe ser el Infierno de los Infiernos. *Salva me, Virgo Maria, Mater mea salva me!*

J. M. J.

En Japón hay 78.000 católicos

Con motivo de la presentación al Parlamento de la nueva ley religiosa, en virtud de la cual, como es sabido, será reconocida oficialmente, además de las sintoísta y budista, la religión cristiana, un periódico dice que el número total de cristianos en el Japón es en la actualidad de 220.000 de los cuales 78.000 son católicos.

Feliz regreso

En el tren expreso de ayer tarde regresó de la Casa Madre de París SOR CARIDAD (en el mundo Srita. Angela Coronado Castro).

A recibirla a Limón fueron su amantísima madre doña Teresa vda. de Coronado, sus hermanos y numerosos familiares.

En la estación del Ferrocarril la esperaban lo Rvda. Madre Superiora y varias Hermanas de Sión.

Una numerosa concurrencia esperaba en la Capilla del Colegio donde se elevaron preces al Altísimo por su feliz llegada.

De hoy más brilla en el cielo de Costa Rica una nueva estrella que nos guía hacia allá.

La fuerza de nuestras quijadas

Aunque muchas veces ocurre que nos rompemos un diente sólo por morder una cosa aparentemente blanda, es lo cierto que pocas palancas tienen más fuerza que nuestras mandíbulas, y que los mejores dientes de acero, si se usasen tan continuamente como nuestra dentadura, quedarían inservibles en muy poco tiempo.

Se calcula que la quijada del hombre tiene una fuerza igual a la que se necesita para levantar un peso de 75 a 150 kilos. Desde luego no se necesita toda esta fuerza para

triturar, por ejemplo, una corteza de pan duro; basta para ello una presión de 7 kilos. Pero cuando se trata de deshacer un pedazo de pan compuesto de corteza y miga blanda, se necesita una presión de 30 kilos, si la operación se hace en seco. Así se ha comprobado por medio de experimentos. Humedeciendo el pan, como lo hacemos con la saliva al masticar, la presión necesaria es sólo un kilogramo y medio.

De modo que nos sobra una enormidad de fuerza en las mandíbulas.

CIRCULAR

Señor:

La Junta Edificadora del Templo a Santa Teresita del Niño Jesús, en Aranjuez, ha dispuesto dedicar una capilla dentro del Templo, a San Cristóbal, patrón de los automovilistas. Ese lugar será bendecido el próximo domingo 14 del corriente a las 9 horas.

Con ese motivo se organizan los siguientes festejos a que tenemos el placer de invitar a usted y a su distinguida familia:

GRAN CONCURSO DE AUTOS ADORNADOS CON PAPEL

Podrán participar todos los automovilistas de la República. Para tomar parte en el concurso, deberán presentarse con sus carros adornados a las 9 de la mañana, en el sitio de la Feria, al Norte de la Aduana Central. Se obsequiarán los siguientes premios:

La copa Studebaker, obsequiada por los señores Montejó y Arce, al carro mejor adornado.

Diez placas de plata con la imagen de San Cristóbal, a los diez carros mejor presentados, según la decisión del Jurado, que componen las siguientes personas:

Sr. don Roy T. Davis.
Sr. don Manuel Montejó.
Sr. don Ramón Herrero.
Sr. don José María Pinaud.
Sr. don Donato Yglesias.

PREMIO A LOS AUTOS SIN ADORNAR

Se ha dispuesto, además, obsequiar la suma de CIEN COLONES para que sean sorteados entre los automóviles sin adornar que asistan a la bendición y desfile. Para tener derecho a un número de la rifa de los cien colones, los carros deberán presentarse con sus asientos ocupados por personas pagantes o de gratis. Al llegar a Aranjuez se les dará su número. Podrán tomar parte los autocamiones de pasajeros: para esos carros se darán dos números, uno para el chofer y otro para el conductor.

LA RIFA SE HARA ALLI MISMO Y EN EL ACTO SE ENTREGARA EL PREMIO A LA PERSONA FAVORECIDA

Advertencia importante: nada se cobrará; a nadie se comprometerá con rifas, recolectas u obsequios de medallas. Absolutamente todos los carros serán bendecidos y solicitamos como único favor que los señores automovilistas repartan las hojas invitando a la Feria que se celebra en esos días.

Los autos o camiones sin adornar se reunirán en el Parque Central a las 8½ a. m. del próximo domingo, para de allí desfilar al santuario.

Suscríbase al

"Correo Nacional"

SIEMPRE

(Mencionado en los Juegos Florales de 1927)

Coloráronse las gasas de la mañana clara; se fueron ya las sombras sin darnos un adiós; al son de una campana descubre el sol la cara, y alegres, por la vida que su fulgor depara, oramos a la Madre de Omnipotente Dios.

El Sol por el espacio culmina en su carrera y en el cenit, su trono, asienta su esplendor; mil ecos son enjambre de la vida que impera, y dice entre sus quejas campana plañidera que oremos a la madre de nuestro Redentor.

Han vuelto ya las sombras ahogando en su penumbra los tímidos fulgores del padre de la luz; un toque por el aire del Angelus se encumbra, y tristes, por la muerte de un Sol que ya no alumbra, oramos a María la Madre de Jesús.

Del dombo oscuro brillan las fúlgidas estrellas; la luna en un retazo da un lánguido fulgor; los ecos desfilaron borrando al fin sus huellas, y el alma recogida de todas sus querellas venera, sobre el lecho, la Madre del Creador.

R. TRUQUE G.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Próxima partida de nuestros deportistas al Perú

Por fin han sido llevadas a un feliz término las gestiones para la marcha de un equipo nacional de fut bol al Perú.

El empresario de esa guía Señor Jiménez ha manifestado que del 25 de los corrientes en adelante pueden embarcarse para el Perú los 17 deportistas que que hayan de formar el equipo "Costa Rica" y sus respectivos suplentes:

Los futbolistas que posiblemente integren esa embajada del deporte serán los siguientes: Manuel Rodríguez y Gastón Michaud de guardametas; Abel Gutiérrez, Jesús Conejo, Gilberto Arguedas y Arturo Aymerich de zagueros; Lorenzo Arias, Eladio Rosabal, Víctor Viquez y Juan Goban de medios; Rafael A. Madrigal, Braulio Morales, Salvador Tabashi, Francisco Fuentes, Pérez Morera, y Claudio Arguedas, de delanteros.

Respecto a las posibilidades de triunfo de nuestro equipo en el extranjero es muy aventurado hacer un comentario; nuestros muchachos han sabido siempre ya sea dentro o fuera del país honrar los colores nacionales y eso no hace pensar que ahora que se juega nuestro prestigio de deportistas en la América

del Sur ellos han de saber llenar de gloria el deporte costarricense.

Que vayan y con toda la hidalguía de su raza conquisten lucidas victorias son nuestros deseos, que, como ellos habremos anhelar desde estas páginas el triunfo de nuestros coterráneos.

Programa

del concierto que dará la Banda Millitar a las 8 pm. en el Parque Morazán.

- 1º El Regimiento de Rifleros. Marcha. Sousa.
- 2º La Bella Galatea. Oberatura. Suppé.
- 3º El Sacristán. Tango (estreno) Esparza Oteo.
- 4º Rigoletto. Fantasía sobre la ópera. Verdi.
- 5º Sueño Oriental de Amor. Fox trot. Miller.

San José, 12 de agosto de 1927.

El Director,

Roberto Cantillano

Casa

Compro una casa contra temblores, céntrica, de nueve a doce mil colones.

Dirigirse al apartado 66.

JEFFERSON COLLEGE

Cerca de New Orleans

Uno de los mejores Institutos católicos de enseñanza de los Estados Unidos. El más apropiado para las vacaciones y para el año escolar. Cuenta con un campo de verano, con laguna a 650 metros sobre el nivel del mar, donde pasan los alumnos una magnífica época de vacaciones sin descuidar del todo su enseñanza, pues se dan dos horas de clase diarias.

Mande sus hijos al Jefferson College.

EDUCACION MENTAL—EDUCACION MORAL
Cuidado del cuerpo—Atención del alma

El curso empieza el 6 de Setiembre.

El precio por año es \$ 402,00. Los gastos de viaje de San José hasta el Colegio son \$ 99,00.

Para informes el Reverendo Dr. Ignatius Gottfried, S. M. en casa de doña Julia Reyes, 100 varas Norte del Correo, Teléf. 767.

San Juan de Tobosi

Fiesta de la Virgen del Carmen

El domingo 31 de julio celebróse con toda solemnidad la fiesta de la Virgen del Monte Carmelo.

El sábado 30 a las 12 hs. atronadoras bombetas, solemnes repiques de campanas y alegres piezas por la filarmonía de Desamparados, anunciaron la grandiosa fiesta. A las 18 hs. hubo rosario solemne, y a continuación retreta por la filarmonía. El domingo a las 5 hs. alegre diana. A las 8 hs. se verificó la hermosa procesión con la imagen de Nuestra Señora del Carmen. Acto seguido celebróse la santa misa y sermón con numerosa asistencia de fieles.

Al salir la procesión de la iglesia y al entrar, hubo recitaciones por las niñas Macelenda Salazar y Berta Hidalgo.

Corresponsal

Santoral

Viernes 12.—Santa Clara de Asís, virgen, santos Aniceto, mr., y Herculano, obispo.

SANTA CLARA, VIRGEN

Fué natural de la ciudad de Asís, en Italia, de padres ricos y cristianos. Desde niña fué muy amiga de la oración, y caritativa con los pobres. Deseando servir a Dios con perfección, se apartó del mundo, tomando el hábito de San Francisco, en cuyas manos profesó su regla en la Iglesia de Santa María la Porciúncula. Ayunaba casi todo el año a pan y agua, y traía ásperos cilicios. Habiendo los moros escalado su convento, salió a la puerta y los ahuyentó con el santísimo Sacramento. Fué Santa Clara verdadera luz y madre de pobres religiosas y muy querida esposa del Señor, cuya Madre Santísima la visitó a la hora de la muerte, y regalada con este favor, dió su bendita alma a su celestial Esposo el día 11 de Agosto, año de 1253, a los sesenta años de su edad. Alejandro IV la canonizó dos años después de su muerte.

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
Bismuto
DESLEAUX
y las
Pastillas
PATTERSON

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallas.

Heredia, Tienda Benavide

De Naranjo

Con motivo de mis vacaciones pude estar unos días de temporada en mi pueblo naranjeño y traer algunas buenas noticias de allá, y aunque es mi pueblo me veo precisado a elogiarle, por el afán y desprendimiento con que los vecinos del cantón del Naranjo están procediendo para la construcción de la Casa de Dios. Da impresión de veras ver ese suntuoso edificio de cemento armado con sus adornos tan artísticos y sus torres tan elevadas, las cuales sostienen en las alturas un ángel cada una, haciendo más emocionante el aspecto del cuerpo del edificio.

Todo este trabajo se debe también al celo del laborioso sacerdote don José del Olmo, quien como celoso cura de aquel lugar sólo se preocupa por la gloria de Dios, tanto en lo material como en lo espiritual.

También tuve oportunidad de presenciar el día 2 del presente una lucida fiesta religiosa de niños, los cuales celebraban su primera comunión solem-

ne, y en este acto tan dichoso sí me sentía verdaderamente conmovido al ver tanta piedad y fe que reinaba en aquellos corazoncitos de infantes, acompañados de una dulce alegría, la cual todo niño cristiano siente al acercarse por primera vez a la Sagrada Mesa. A las 7 am. se celebró la Santa Misa de primera comunión en la cual entonaron los niños algunos himnos eucarísticos y oraciones en preparación para el dichoso momento. A continuación y después de haber dado éstos gracias por el grande beneficio que Dios les acababa de conceder, pasaron a casa de doña Beatriz C. de Morales donde se les sirvió un café.

A las 12 m. se reunieron de nuevo en la Iglesia para renovar las promesas del Santo Bautismo y formar la Cruzada Eucarística. A continuación de este acto y para dar fin a la gran fiesta de los niños, les dió el Sr. Cura la bendición con S. D. M.

Sergio Hidalgo B.

Ráfagas ramonenses

Grandes preparativos se hacen para la fiesta patronal que tendrá lugar el 31 del corriente. Varios jóvenes organizan una velada para dicho día y cuyo producto se destinará para los trabajos de la nueva iglesia, los cuales marchan a pasos agigantados.

Y dale con la lepra

Un tanto indignado se encuentra el vecindario de este lugar; pues en los pueblos vecinos y aun en la misma capital el plato del día es la lepra en San Ramón, y todo por una familia que tiene esa enfermedad, como la hay en otras partes de la república. Han tomado el rábano por las hojas.

Palma

ANTES DE PODER

Utilizarlos, es menester extraer el hierro u oro de la piedra mineral. Lo mismo puede decirse del aceite de hígado de bacalao. Sus virtudes no se encuentran en sus materias grasosas y mucho menos en su asqueroso sabor y olor. Ningún tísico o persona que padezca otra afección agotante, ha derivado importantes beneficios de lo que se llama aceite de hígado de bacalao en estado natural. Sus efectos sobre los nervios, la repugnancia con que lo recibe el estómago, son más que suficientes para contrarrestar, en la mayoría de las gentes, sus buenos efectos como medicina. Sin embargo, siempre hemos tenido motivo para creer, que envuelto en los elementos que componen el aceite de hígado de bacalao, se encontraban propiedades curativas del más alto valor. Pero fué necesario separarlas de su nauseabunda matriz en que estaban combinados, y esto es lo que con gran éxito se ha efectuado en la elaboración de la PREPARACION de WAMPOLE en cuyo eficaz remedio, tan sabroso como la miel, tenemos una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfatos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. En todas las enfermedades agotantes, como Clorosis, Gripe, Afecciones Pulmonares, jamás deja de proporcionar un alivio y vigorizar. El Dr. S. Quintero, de Caracas, Venezuela, dice: "La Preparación de Wampole es eficazísima en todos aquellos casos en que están indicados los reconstituyentes." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Armonium

usado, pero en buen estado, se vende o cambia.
WILLY SATTLER
Afinador y constructor de pianos, armoniums y órganos.
50 varas al O. de la Clínica del Dr. Figueres.

El último va-**Leche**
por trajo:—

condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —

TELEFONO 739 - TODO BARATO

Servilletas papel en variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

Heredia Tienda Benavides.

A las madres

Como madre católica que soy me encuentro en el deber ineludible de convidaros a que formemos una cruzada en contra de la moda atrevida, ya que de las madres depende este bien social. Las madres como sus hijas, son responsables ante Dios, de los pecados y escándalos que cometen y provocan.

Si el joven, con la vida libre, se ha perdido, a la niña con la maldita moda, la teneis exhibiendo sus carnes y despertando la lascivia.

¿Sabéis a quien imita una niña en su desnudez, no obstante las amonestaciones de la Iglesia? A Martín Lutero, en la desobediencia al Soberano Pontífice.

Ya en sus encíclicas, por sus Obispos y sacerdotes nos habla, prohibiendo los escotes, las faldas cortas y los brazos descubiertos.

¿Por qué Adán y Eva, después del pecado se

avergonzaron, entretegiéron hojas de higuera y se cubrieron con ellas?

¿Por qué en la inocencia no lo hicieron? Simplemente no lo necesitaban. Buscar inocencia en los jóvenes, es tarea muy difícil y cuando los encontramos, estamos en la obligación como madres cristianas, de guardar esa pureza como un perfume que al menor soplo del aire se disiparía.

A las madres nos incumbe el sagrado deber de ilustrar el entendimiento del niño con el conocimiento de Dios, ser sus primeras maestras, ya jóvenes hacerles conocer el misterio de la vida por medio de comparaciones de las plantas, nunca de los brutos; en su estado aconsejarles y corregirles.

La misión de una madre nunca termina solo con la muerte.

Una madre católica

Suscríbase al "Correo Nacional"

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas? Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el **BARATILLO** que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 - TELEFONO 277

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de

Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

La existencia del alma demostrada por la fisiología

El cuerpo humano es un compuesto de materias que se renuevan incensantemente. Todas las partes del cuerpo están sujetas a un movimiento perpetuo de transformación. Cada día perdemos algo de nuestro ser físico, si bien reponemos por la alimentación lo que perdemos, a tal punto, que en un espacio de ocho años, más o menos, nuestra carne, nuestros huesos, han sido reemplazados por nueva carne, nuevos huesos, que poco a poco han ido sustituyéndose a los antiguos por efecto de esos aluviones sucesivos. La mano con que escribo no está compuesta absolutamente de las mismas moléculas que hace ocho años: su forma es ciertamente la misma, pero está constituida por una nueva substancia. Lo que digo de la mano, dígoelo así mismo del cerebro: mi cavidad craneal no se halla ocupada hoy por la misma materia cerebral de hace ocho años. Dicho esto, puesto que todo cambia en el cerebro en el espacio de ocho años, ¿cómo se explica que uno recuerde perfecta-

mente cosas que ha visto, oído, aprendido hace más de ocho años...? Si como lo pretenden algunos filósofos, esas cosas se encuentran alojadas, incrustadas en los lóbulos cerebrales, ¿cómo se explica que sobrevivan a la desaparición absoluta de esos lóbulos? Tales lóbulos no son ya los mismos que hace ocho años y sin embargo nuestra memoria ha conservado intacto su depósito. Hay, pues, que convenir en que existe otra cosa en el hombre distinta de la materia; que hay en él algo inmaterial, ese algo es el alma.

Claude Bernard

(De la Academia Francesa.)

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

Se descubrió una planta para falsificar billetes

Huston, Texas.—Una planta falsificadora de moneda fué descubierta y aprehendidos cuatro individuos y una mujer por los agentes federales.

La policía interrumpió la falsificación de billetes de banco, que se trataban de poner en circulación en la frontera.

La misma policía recogió dos prensas, tintas, papel, utensilios para grabar algunos objetos que se utilizaban en la falsificación de los billetes de banco.

La planta falsificadora de billetes es la más grande que se ha descubierto, pudiendo haber impreso no menos de cien mil dólares de billetes que se estaban falsificando y eran de los de las denominaciones de cinco, veinte y cincuenta dólares.

Notas Varias

El Dr. don Mariano Rodríguez se propone construir un edificio especial para consultorio médico en un lote que posee en la Calle de la Sabana.

Mediante una fianza de \$25,000 ha sido concedida la excarcelación del Dr. Peña Murrieta, procesado con motivo de la muerte del Dr. Ponce.

Don Chango Solera, acaudalado vecino de la ciudad de Heredia, ha comprado el automóvil de mayor lujo que ha llegado al país. Se trata de un Chrysler, tipo "imperial" traído por el Agente don Vicente Lines. La compra la hizo el Sr. Solera en 20,000 colones.

Tiras de peluche para adornos varios auctos. Heredia, TIENDA BENAVIDES.

Suscríbase a este diario

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca mejorable. Felpudos en baratillo. Tienda Benvaldes, Heredia.

Litoleum para saguanes. Alfombras, litoleum para pisos. Heredia, TIENDA BENAVIDES

NOTAS SOCIALES

Para el Exterior

La Srta. Lía Coronado, elemento diligentísimo de nuestras actividades católicas, se ha embarcado para España con el propósito de hacer estudios pedagógicos.

No dudamos que el mayor éxito obtendrá la inteligente joven en sus laudables propósitos, deseándole al mismo tiempo un viaje feliz.

En el tren de pasajeros de Limón del sábado próximo habrán de salir rumbo a Panamá los nuevos esposos Don Roberto Solano y doña Luz Orfila de Solano, quienes se dirigen a la vecina república del Sur en viaje de recreo.

Felicidad en su viaje les deseamos.

Fallecimiento de don Arturo Ulloa Banuet

De manera inesperada falleció ayer en esta capital el estimable caballero don Arturo Ulloa Banuet, perteneciente a una estimabilísima familia y lleno de una juventud sana y vigorosa que no hacía pensar en que estuviera tan próximo su prematuro fin.

El fallecimiento del joven Ulloa ha conmovido hondamente nuestra sociedad y ha dejado sumidos en el más hondo pesar a se señora esposa, a sus hijos, a sus padres, hermanos y demás familia para quienes hacemos presente nuestro pésame.

Las honras fúnebres fueron celebradas en la Iglesia del Carmen a las 16 horas; después desfiló el fúnebre cortejo hacia el Cementerio Geaeral.

VIAJEROS

De la Hacienda la "Granadilla" regresó el joven Arturo Jiménez Flores.

Para la región del Pacífico partió don Marco A. Madriz. Regresó a Puntarenas el Licenciado don Nicolás Lizano.

De Turrialba regresaron don Raúl Pacheco y su señora esposa doña Tilina Gallegos de Pacheco.

De Nicaragua regresó ayer al país el coronel don Samuel Santos y su señora esposa doña Marina Fernández Güell de Santos.

—El 20 de los corrientes habrá de partir para New York, en el Vapor Finland, de la Pacific Line el joven Licenciado don Alfredo Jiménez Ulloa.

Su viaje es el recreo y permanecerá por algunos meses en la ciudad neoyorkina.

—Don Alberto Robert, señora e hija partirán el sábado para los Estados Unidos a trasladar a Bélgica a su hijo Guillermo quien ha e estudios Universitarios en un Colegio Norteamericano.

—En breve partirán para los Estados Unidos don Miguel Monge e hijos.

—La familia de don Arturo Rosales prepara viaje para los Estados Unidos.

ENFERMOS

Un tanto delicado de salud ha estado el joven Licenciado don Roberto Campabadal Tinoco.

La niña Aurora Fernández ha estado delicada de salud.

—Hoy será operado en la Clínica del Doctor Figueres don Alfredo Pérez Montero, por los Doctores Pupo, Beeche y Figueres.

—Continúa mejor de su operación doña Trina de Rivas.

—Don Gilbert Odio González se encuentra un tanto delicado de salud.

—Don Alfredo Jiménez sigue mejor de su reciente operación.

CUMPLEAÑOS

Mañana habrá de rememorar el 3er natalicio la niña Carmen María González Truque, hija de Don Ramón González Castillo y su señora esposa doña Adela Truque de González.

Anticipamos a la chiquitina nuestras cariñosas felicitaciones.

BODA GALLEGOS TROYO

Ha sido fijada para el 27 de los corrientes la fecha para la celebración de la Boda del caballero don Daniel Gallegos con la Señorita Virginia Troyo.

Esta culta pareja que en breve habrá de unir sus destinos por los lazos sacrosantos del matrimonio gozan en su crecido número de amistades de grande estima motivo por el cual este enlace ha sido visto con muestras de marcada simpatía.

El Correo Nacional anticipa sus felicitaciones a los futuros esposos.

BODA SOBRADO-PARIS

El sábado 27 del corriente mes se habrá de verificar la boda de don Matías Sobrado y la Srta. Adilia París; él es un acaudalado agricultor del Guanacaste y ella una ameritada educadora

Al ser nosotros los mensajeros de esta feliz nueva queremos unir a los muchos ya formulados, nuestros votos sinceros por la felicidad del hogar Sobrado-París.

PARA EL EXTERIOR

En el próximo mes de setiembre habrán de regresar a los Estados Unidos los jóvenes Carlos Sáenz Mata y su hermano Luis, estudiantes Universitarios que pasan sus vacaciones en esta capital.

Trescientos mil leprosos en el Japón

Un diputado acaba de declarar en la Dieta que hay en el Japón 300,000 leprosos. El 6 por 1000 de la población.

La torre de Pisa se inclina un poco más

Como se sospechaba, la célebre torre de Pisa ha aumentado su inclinación durante el transcurso del último siglo, según acaban de certificar los peritos nombrados para examinar la estabilidad de la famosa torre.

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de DIEZ CENTIMOS tengo derecho a un tubito a elegir entre Pasta Dental

Pasta de Afeitar ALMACEN ROBERT

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numeros clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA